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５月１１日（木） １８：００～ 会議室

役員会では、会長の中村正樹様と学校長の挨拶後、総会資料の『議案』に対す

る回答と内容を確認しました。実家庭数３５７件に対し、回答数は２９２件（回

答率８１％）であり、その内『承認２９２件』『意見０件』でした。この結果か

ら、学校後援会会則第８条に基づき、議案は全て承認となりました。

その他、協議では市総体壮行会への

参加（会長）や今後の活動内容につい

ての確認を行いました。

役員の皆様

遅い時間まで、私た

ちのために話合いをし

ていただき、ありがと

うございました。

地域の「宝」を大切に
内原中学校 学校後援会

会 長 中 村 正 樹

日ごろより地域並びに会員の皆様におかれましては、学校後援会に対し

ましてご理解ご支援を賜り厚くお礼申し上げます。

令和２年より新型コロナウイルス感染症の感染拡大で、内原中学校でも

学校行事の多くが中止や規模を縮小しての開催等の対応になりました。

このようなことを踏まえまして組織運営を抜本的に見直し、令和２年度

より賛助会員の募集を苦渋の決断により中止とさせて頂きました。

引き続き学校後援会は、生徒の教育環境の充実や部活動の支援を主な目

的として、地域・学校・家庭がワンチームとなって地域の宝である「内原

中学校」をサポートしていきたいと考えています。

地域の皆様におかれましては、より一層のご理解とご協力を頂き、温か

い心で生徒達を見守り、これまで同様のご高配を賜りますようお願い致し

ます。


